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Entrevista 

A cargo del Dr. C. José Luis Sardiñas Companioni 

En este número contamos con Yudelmis Hernández Simón, Presidenta de la Federación de 

Estudiantes Universitarios (FEU) de nuestra universidad, quien nos informará acerca del VIII 

Congreso Nacional de la FEU celebrado en la ciudad de La Habana del 12 al 14 de junio de 2013. 

Yudelmis... ¿Puedes informar a los lectores sobre los preparativos previos al VIII Congreso 

de la FEU en nuestra universidad? 

En nuestra universidad se comenzó a sentir el VIII Congreso de la FEU el primero de marzo cuando 

en las brigadas se hizo fuerte y crítico el debate sobre el funcionamiento que hoy vive la FEU. Los 

días 6 y 7 de mayo se realizó el trabajo en comisiones y luego se efectuó la sesión plenaria donde 

el debate estuvo dirigido a la preparación de cada estudiante y de cada dirigente estudiantil. Se 

debatió con mucha fuerza el papel que le corresponde a la FEU en la orientación profesional 

pedagógica, ya que es la principal tarea que tiene nuestra universidad para que los estudiantes opten 

por carreras pedagógicas. 

¿Cuántos delegados de la universidad nos representaron en el cónclave? 

Nuestra universidad tuvo la siguiente representación: Jasiel Delgado Isaac, miembro de la 

Comisión organizadora nacional del VIII Congreso de la FEU; Yeneyd González Rodríguez, 

Vicepresidenta provincial de la FEU, como invitada; Reinier Dima Rosa, Presidente de la Sede 

Ciego de Ávila, como delegado directo; Lellanys Moreno Rodríguez, Presidenta de la FEU de la 

Facultad de Humanidades y Yudelmis Hernández Simón, Presidenta de la FEU en la universidad. 

¿Qué planteamientos llevaron a esta cita del estudiantado cubano? 

Entre los planteamientos más significativos estuvieron los relacionados con la preparación de los 

dirigentes estudiantiles para que sean ejemplos en la base, cómo lograr que los estudiantes 

participen en las actividades culturales y deportivas, así como la necesidad de lograr el estudio 

consciente, y lo relacionado con los exámenes de la dignidad.
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¿Qué experiencias les pudiera transmitir a los estudiantes y lectores en general? 

La primera y más importante experiencia fue el intercambio con el Héroe de la República de Cuba, 

René González; el intercambio con Murillo, con Armando Hart, el encuentro con los profesores 

del Ministerio de Educación, y la visita al museo de La Campaña de Alfabetización. 

Muchas gracias y éxitos en el trabajo. 

  

 


